

putados y senadores de Morena, PT, Partido Verde, PRI –no en todos los casos– y demás legisladores aliados se unan al deseo democrático de millones de mexicanos, y no den su voto a las intenciones dictatoriales que representa la siniestra reforma electoral, porque la lealtad debe estar con los mexicanos, no con las cúpulas de poder que pretenden consolidar una dictadura.

Por último, es recomendable que la alta burocracia judicial, constituida por los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, tome en cuenta que el despertar ciudadano del pasado 13 de octubre de 2022 es el inicio de la conquista de la democracia, la libertad y la justicia que millones de mexicanos ya se ha trazado.

Por tanto, el estado de derecho que la Suprema Corte de Justicia debe garantizar es momento que se haga visible por medio de sentencias imparciales, prontas y expeditas.

Atentamente,  
Manuel Guerrero Ramos

## Más sobre “Sheinbaum descuida la capital por andar en campaña”

Señor director:

El interesante reportaje de Sara Pantoja publicado por **Proceso** el 13 de noviembre del presente, *Sheinbaum descuida la capital por andar en campaña*, narra los 16 viajes que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, ha efectuado a diferentes lugares del país, promoviendo su imagen y descuidando los graves problemas que de forma cotidiana suceden en la ciudad.

Destaca del reportaje que la jefa de Gobierno el pasado 29 de octubre "...estuvo en Puebla, donde habló ante miles de personas sobre sus acciones de gobierno y, de paso, promovió la iniciativa de reforma electoral de López Obrador". Por lo que, desde el punto de vista del ciudadano del suscrito, los 16 viajes de la jefa de Gobierno por el país, para firmar acuerdos con gobernadores, dar conferencias y promover los supuestos logros de su administración, son notorios actos de campaña anticipada que deberían ser investigados y sancionados.

Empero, más grave que los actos de campaña realizados en tiempos no electorales es promover la iniciativa de reforma electoral, que no es otra cosa que un alevoso abuso de poder de los más importantes dirigentes de la Cuarta Transformación, para consolidar una dictadura que les garantice poder y dinero, así como para evitar ser procesados penalmente por los innumerables actos de negligencia, corrupción y saqueo que han realizado en perjuicio de los mexicanos.

La marcha efectuada el pasado 13 de octubre en la capital del país, que se replicó en diferentes estados de la República –donde sin acarreo se juntaron centenas de miles de ciudadanos–, fue para oponerse al acto dictatorial que representa la llamada reforma electoral.

Elo muy probablemente hará reflexionar a la jefa de Gobierno, a su jefe inmediato y a los altos funcionarios y dirigentes de la Cuarta Transformación, que la dictadura que pretenden consolidar ya se les fue de las manos porque dicha marcha es el inicio del despertar ciudadano.

Y aunque por una notoria falta de honestidad los altos dirigentes de la 4T pretenden minimizar la importancia del despertar ciudadano, probablemente están preocupados de que sus intenciones de impunidad y poder se les están escapando de las manos. Sin embargo, ello no implica que los di-

